

Todo listo para elecciones nacionales

Image not found or type unknown

Elecciones nacionales en Cuba

por María Josefina Arce.

Todo está listo en Cuba para las elecciones nacionales de este domingo, en la que los cubanos están llamados a acudir a las urnas para elegir a los 470 diputados de la Décima Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, órgano supremo del poder del estado, que representa a todo el pueblo y expresa su voluntad soberana.

La prueba dinámica del pasado día 19, calificada de exitosa por las autoridades, permitió ultimar hasta el más mínimo detalle para garantizar un proceso organizado, transparente e imparcial.

Los más de 23 mil colegios electorales de todo el país se activaron, lo que permitió comprobar las condiciones de los locales, los aseguramientos, las comunicaciones y la capacitación de todas las personas que desde distintas responsabilidades intervienen en este proceso.

A esta jornada del día 26 se llega con total conocimiento por los electores de la trayectoria y méritos de los nominados, pues la prensa ha dado a conocer sus biografías, las cuales también se han colocado en lugares de gran afluencia de público.

Pero además, este viernes concluyeron los recorridos por los distintos territorios de estos hombres y mujeres. Desde el pasado mes de febrero se desarrollaron estos contactos con el pueblo para conocer de cerca sus opiniones y los problemas existentes.

Para garantizar que cada ciudadano pueda ejercer su derecho al voto, aún cuando no se encuentre en su lugar de residencia, funcionarán más de 200 colegios especiales en centros de salud, terminales de ómnibus y otros.

Las autoridades electorales han informado que se han impreso alrededor de 10 millones de boletas, cifra que incluye un por ciento por encima como medida preventiva.

Un importante aspecto que sorprende a muchos en el mundo, pero que es habitual en Cuba y habla de la implicación de toda la población en este proceso, es la participación de niños y jóvenes. Alrededor de 140 mil menores custodiarán las urnas, mientras que igual número de estudiantes de la enseñanza media y superior laborarán como colaboradores y observadores del correcto desarrollo de la jornada.

Recordemos que este ciclo electoral inició el pasado 27 de noviembre con los comicios municipales, en los cuales fueron elegidos 11 502 delegados de las circunscripciones de los 168 municipios del país, que conformaron las Asambleas Municipales.

El próximo 19 de abril tomará posesión la nueva Asamblea Nacional del Poder Popular, que deberá escoger a su presidente, vicepresidente, secretario y demás miembros del Consejo de Estado.

Quienes resulten electos en la jornada de este domingo tendrán igualmente a su cargo la elección del presidente y vicepresidente del país y continuar con el desarrollo legislativo de la Constitución.

Este nuevo ejercicio de democracia participativa ha sido calificado por el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, como un hecho de valentía, ante las difíciles condiciones económicas que atraviesa el país tras poco más de dos años de pandemia de la COVID 19 y el recrudecimiento del genocida bloqueo norteamericano, así como los constantes ataques mediáticos contra el país.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/317688-todo-listo-para-elecciones-nacionales>



Radio Habana Cuba